

6/25

パナソニック製マ  
スク1000枚が  
寄贈されました

6月25日(木)にパナソニックライフソリ  
ューションズ朝日(株)の植田社長が高山村  
役場へ来庁し、不織布マスク1000枚を  
寄贈されました。

植田社長は「自社岡山工場クリーンルー  
ムにて製造開始したばかりの不織布マスク  
を、高山村で有効活用していただきたい。」  
とあいさつされ、それに対し山口教育長は  
「小中学校の給食係でもマスクは年間を通  
してたいへんな量が必要となる。高山村の  
子どもたちへ行き届くよう活用させていた  
だきたい。」と感謝を述べました。



6/28

河原松電牧柵管理  
組合で草刈り作業  
を行いました

6月28日(日)に河原松電牧柵管理組合  
による大規模な草刈り作業が行われまし  
た。

令和元年度に小規模農村整備事業(県  
補助)を活用し外周が1,150mかつ  
3段張りの電気柵を設置しました。

その後の管理も組合員全員で行ってお  
り、管理状態も非常に良好です。

鳥獣の農作物被害防止に対して電気柵  
はとても有効な手段ですが、管理を怠る  
と防護能力は激減してしまいます。

こまめに草刈り等を行い防護能力の保  
持に努めましょう。



7/9

高山きゅうりの会  
現地講習会開催

7月9日、高山きゅうりの会(後藤明宏  
会長)現地講習会が開催されました。吾妻  
農業事務所普及指導課より、高橋補佐と木  
内技師を講師に迎え盛夏期の栽培管理方法  
のご指導をしていただきました。

今回は、イオンリテール(株)北関東カン  
パニーより高山きゅうりの商談会のため来  
ていた社員の方にも、講習会へ参加して  
いただきました。実際に、きゅうりが栽培さ  
れている様子を見ることが出来てよかったですとの感想をいただきました。

高山きゅうりの会は、高山きゅうりの品  
質及び規格の統一を目的に平成27年6月に  
発足し、随時会員を募集しておりますので  
お気軽にお問い合わせください。

高山村役場 農林課 ☎63・2111



## 高山幼稚園

### ぐんま天文台見学

7月8日(水)、ばら組21名が、バス2台に分乗してぐんま天文台に行きました。映像による「織姫と彦星」の話やロボットのような大きな望遠鏡を班別に見学しました。幸いにして朝からの大雨も上がり、屋外施設の周りで遊ぶことができました。



### 七夕

7月7日(火)、七夕集会をしました。ブラックスシアター「たなばた」やハンドベルの演奏を楽しみました。みんなで飾り付けた七夕飾りの前でおいしなおやつをいただきました。



7/1

## 『社会を明るくする運動』 メッセージ伝達

7月1日(水)、第70回『社会を明るくする運動』に係る内閣総理大臣のメッセージ伝達式が役場村長室で行われました。

『社会を明るくする運動』は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と、あやまちを犯した人の立ち直りについて理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な地域社会を築くための全国的な運動です。

伝達式では、吾妻保護区高山支部の相京輝男支部長が「犯罪や非行から立ち直ろうとする人たちを地域の輪に迎え入れ、誰もがやり直し、活躍できる社会を構築することが重要。多くの方がこの運動に参加してほしい。」などと記された内閣総理大臣のメッセージを代読し後藤村長に手渡しました。併せて高山村更生保護女性会の桑原孝美会長より群馬県更生保護女性会のメッセージも添えられました。

メッセージを受けた後藤村長は「毎年行っている村内パレード及び幼稚園や小・中学校での講話集会などの広報活動は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点より、中止いたしました。安全・安心な地域づくりのために日頃からの取り組みに力を入れていきたいと思います。」と述べられました。

『社会を明るくする運動』へのご支援ご協力をお願いいたします。

